
 
 

CR CA 
Février 2020 

Début : 19h09, présents : Etienne S., Thomas C., Kévin, Xavier, Théotime et Ayman 
 

Présents : Jérémy, Xavier, Léo, Thomas, Etienne 

 Objectifs : 

-          Élire le bureau 

-          Se répartir les tâches et objectifs 

 1.      Election du bureau 

 Président : 

-          Candidat : Etienne SECHE 

-          Votes : unanimité 

 Trésorier : 

-          Candidat : Xavier JOUDIOU 

-          Votes : unanimité 

 Secrétaire général et vice président : 

-          Candidat : Thomas CARRE 

-          Votes : unanimité 

 Le bureau est élu. 

 A faire (Etienne, Xavier) 

-          Déposer les statuts de l’année dernière à la préfecture 

-          informer la préfecture du changement de président 

-          Modifier l’adresse 

-          Envoyer en conséquence à la banque et à l’assurance les nouveaux statuts pour MAJ 

  



2.      Objectifs pour la saison 

Le CA est d’accord pour les objectifs et la répartition des tâches ci-dessous.  

-          Organisation des 6 compétitions : objectif prioritaire. 

o   Interclub : Jérémy. 

o   Open : Thomas 

o  Compétitions nationales : Léo. Insister auprès des clubs pour avoir un gymnase, 

et organiser le calendrier de la saison. 

o   Objectif d’un tournoi de simple féminin. 

-          Développement de FP 

o   Objectif 120 joueurs 

o   Objectif de création de nouveaux clubs : 

§  Nantes est la priorité (10 personnes, qui veulent des statuts). Thomas 

§  Colombes : Adrien (à vérifier) 

§  Eaubonne : il faut trouver des gens, mais il y a Binh et la relation avec le 
CDFAS. Jérémy. 

§  Rennes : Etienne, Thomas. 

o   Trouver des partenariats (sponsor, partenariat en nature, club d’un autre sport, 

etc.). Léo (creuser Uniqlo, Decathlon…). Thomas envoie les slides/accès au 
drive, à faire entre Léo et Jérémy. 

-          EDF : 

o   Préparation à la CDM, soutenir François pour les stages, etc. 

o   Boulot sur l’EDF féminine. Voir avec François s’il y a besoin d’un assistant. 

Antho, Xavier. 

-          Communication : 

o   FB : passer à 2200 likes (Etienne).  

o   Twitter : on verra plus tard 

o   Améliorer la qualité des live Facebook, notamment en ayant les scores en direct. 

(Antho) 

-          Organisation : 

o   Drive : finir de ranger (Thomas) 

o   Nouveau système pour les factures (Xavier) 



 Tour de table : 

-          Léo : il faudrait sanctionner les retards davantage. 

o   Jérémy : on perd un point par minute de retard, au bout de 40 minutes le match 

est perdu. 

o   Etienne : c’est un point dont il faudra débattre. 

 -          Thomas : fixer des choses pratiques 

o   Première réunion : Etienne fait un Doodle lundi, avant Dunkerque 

o   Framateam : gérer les accès. 

 -          Thomas : faire le CR de l’AG et du CA ,et les publier 

 -          Etienne : il y a une liste de gens en plus, qu’on se répartisse les prises de contact pour 
essayer d’intégrer au-delà du CA. 

 -          Thomas : Communication : 

o   Faire un panorama de qui adresse quelles adresses @franceplumfoot. 

o   Faire une carte de visite : devis par Léo. 

o   Site internet : que fait-on ? 

§  Etienne : c’est une grosse discussion, ça fait partie des priorités. 

  

Fin de la réunion : 20h43. 

  

Le Président   Le  Secrétaire  

Etienne SECHE                                                                                                Thomas CARRE  

  
 
 


